

Funcionarios de la Salud de Villa Alegre en eucaristía en apoyo a la concejala María Ignacia González

La Ceremonia fue encabezada por el Párroco de Villa Alegre Juan Pérez, autoridades comunales y contó con una alta participación del equipo de salud local.

En un gesto de profunda solidaridad y unidad, funcionarias y funcionarios del área de salud de la co-

muna de Villa Alegre participaron este jueves en una significativa eucaristía realizada en el CESFAM Jor-

ge del Campo Amaro, en apoyo a la concejala María Ignacia González.

La ceremonia, marcada por el recogimiento y la emotividad, contó con la presencia del alcalde Arturo Palma Vilches, miembros del Honorable Concejo Municipal, el director comunal de Salud, así como equipos técnicos y clínicos del centro asistencial.

Durante la misa, se elevaron plegarias por la concejala y su familia, destacándose un mensaje de esperanza, fortaleza y compromiso con la búsqueda de verdad y justicia. «Hoy nos reunimos como comunidad no solo para acompañar espiritualmente a nuestra concejala, sino también para reforzar el compromiso colectivo de no claudicar ante las adver-



sidades», señaló una de las funcionarias presentes.

El alcalde Arturo Palma destacó el carácter solidario del encuentro, subrayando que «estos momentos nos recuerdan la importancia de la unidad en tiempos difíciles, especialmente cuando se trata de respa-



ldar tanto por su comunidad».

La eucaristía no solo fue un espacio de oración, sino también una expresión concreta de apoyo institucional y humano hacia la autoridad comunal, quien ha atravesado momentos complejos en el último tiempo.

Desde el CESFAM reiteraron su compromiso con el bienestar de la concejala y de todas las personas que componen la comunidad de Villa Alegre, reafirmando los valores de empatía, justicia y compromiso social que caracterizan al sistema de salud local.



Refuerzan operativo en río Loncomilla tras 33 días sin María Ignacia

A más de un mes de la desaparición de la concejala María Ignacia González, la búsqueda sigue activa y coordinada en Villa Alegre. Este viernes, el Comandante del Cuerpo de Bomberos de la comuna, José González, confirmó que durante este fin de semana —sábado 19 y domingo 20 de julio— se desarrollará una nueva jornada de rastreo en el río Loncomilla, con la participación de voluntarios provenientes de distintas regiones del país.

El despliegue contempla perros entrenados, drones con tecnología de alta precisión y equipos de infantería que recorrerán la ribera del río, tanto al sur de la balsa El Peumo como hacia el norte. La iniciativa está siendo or-

